



玄海中学校区小中一貫教育通信

# 「玄海学園」



令和3年11月5日(第61号)

11月になりました。本格的な秋のシーズンを迎え、朝夕はめっきり冷え込んできました。ここ玄海でも至る所できれいに色づいた紅葉が見られるようになってきました。まだまだコロナの影響は残っていますが、確実に時が進んでいるのを実感することができます。

学園では、衛生管理もしっかり行いながら、2学期後半の教育活動がより充実したものになるよう、全職員で取り組んでいきたいと考えています。今後とも皆様のご支援ご協力を、どうぞよろしくお願い致します。

## ○ 宗像市教育委員会主催「小中一貫コミュニティ・スクール説明会」を開催

10月22日(金)市内の各小中学校やコミュニティ・センターを会場に「小中一貫コミュニティ・スクール説明会」がオンラインで開催されました。令和4年度からの本格実施を前に、モデル校である中央学園と日の里学園における取り組みの紹介や学校・地域・行政等の関係者によるパネルディスカッションが行われ、私たち玄海学園にとっても今後の参考となる貴重なお話をたくさん聞くことができました。



## 『さすが玄中生!』・・・玄海中学校で「体育祭」を開催!

10月9日(土)少々汗ばむほどの快晴の中、玄海中学校の体育祭が同校グラウンドで行われました。今回も前年同様午前中だけの規模縮小による開催となりましたが、生徒達は短い練習期間を全く感じさせない堂々とした態度で、それぞれの種目に懸命に臨んでいる姿がとても印象的でした。



## 「玄海学園」各小学校合同で「5年生宿泊体験学習」を実施

10月14日（木）～15日（金）に毎年恒例の3小学校合同の5年生による宿泊体験学習が開催されました。1日目は、玄海小学校で対面式を行った後、約17km離れたグローバルアリーナまでウォークラリーを行い、入浴・夕食後には、夜の集い等を楽しみました。2日目は、藍染め体験や勝浦浜の「海洋スポーツセンター」でヨットやカヌー体験等を行い、充実した2日間を過ごすことができました。子ども達は「ちょっと疲れたけれど、たくさんの楽しい体験ができました」と笑顔で話してくれました。



## 玄海小・玄海中で、それぞれ「さつき松原清掃活動」を実施

10月20日（水）天気がちょっと心配でしたが、玄海小学校の5・6年生と玄海中学校の9年生が、恒例の「さつき松原清掃活動」を実施しました。今回も、例年のような小中合同ではなく各学校ごとの取り組みになりましたが、小学生も中学生も、一人ひとりが与えられた自分の役割を果たしながら、短い時間にたくさんの松葉などを集め、きれいなさつき松原に戻すことができました。参加した児童・生徒のみなさん、お疲れさまでした。



## 「釣川探検隊」・・・各小学校4年生が「水辺教室」に参加

10月19日（火）玄海学園3小学校の4年生が、「釣川」について学ぶ水辺教室に参加しました。子ども達は、川の源流や河口、水生動物の観察等を通して、宗像の大事な水を育てている釣川の重要性をあらためて認識し、自分達も『川を守るために何が出来るか？』を考える良い機会になったことでしょう。



11月のことを日本では「霜月」と呼びますが、文字通り「霜が降る月」という意味です。一方で英語の月名「November」はラテン語で「第9の」という意味の「novem」に由来していて「nine」に当たります。実際の月とずれているのは、紀元前まで使われていたローマ歴が3月起算なので、3月から数えて9番目だからという意味だそうです。11月は、運動をしたり本に親しんだりするのにとても適した時期です。「あれっ、これってどんな意味だったかな？」と思ったら、親子で一緒に調べてみるのも良いのではないのでしょうか。